

Dezember 2013

Ein Jahr ist nichts...

Ein Jahr ist nichts, wenn man's verputzt,
ein Jahr ist viel, wenn man es nutzt.
Ein Jahr ist nichts, wenn man's verflacht;
ein Jahr war viel, wenn man es ganz durchdacht.
Ein Jahr war viel, wenn man es ganz gelebt;
in eigenem Sinn genossen und gestrebt.
Das Jahr war nichts, bei aller Freude tot,

das uns im Innern nicht ein Neues bot.
Das Jahr war viel, in allem Leide reich,
das uns getroffen mit des Geistes Streich.
Ein leeres Jahr war kurz, ein volles lang:
nur nach dem Vollen misst des Lebens Gang,
ein leeres Jahr ist Wahn, ein volles wahr.
Sei jedem voll dies gute, neue Jahr.

Liebe Mitglieder im Förderverein,

gerne darf ich Ihnen die Neujahrsgrüße unseres Fördervereins überbringen. Wir wünschen Ihnen ein gesegnetes Jahr 2014, Glück und Zufriedenheit, Gesundheit, Gottes Geleit und ein „volles Jahr“ wie es Hanns Freiherr von Gumppenberg (1866-1928) in seinem obigen Gedicht beschreibt.

Das Jahr 2013 hat in unserem Förderverein weitere Änderungen mit sich gebracht: So sind Fr. Angelika Krügel, Fr. Gabriele Schindler und Herr Anton Kremer aus der Vorstandschaft ausgeschieden. Als Würdigung ihres Engagements um unseren Förderverein haben wir sie in der letzten Mitgliederversammlung zu Ehrenmitgliedern ernannt. Ihnen sei an dieser Stelle nochmals recht herzlich gedankt.

Auch durften wir beim Walldorfer Hospizgespräch im September Frau Anneli Hopp und Herrn Dietmar Hopp als Dank für ihre Verdienste für unser Hospiz Agape und unserem Förderverein zu Ehrenmitgliedern ernennen.

Neu in die Vorstandschaft gewählt wurden als Schriftführerin Fr. Ursula Hänsch, als Kassiererin Fr. Ursula Köhler, als Beisitzer Frau Brigitte Claus, Frau Lore Oehlbach, Fr. Heike Riesterer und Herr Daniel Can. Herzlich willkommen und vielen Dank für die Bereitschaft, sich in unserem Verein zu engagieren. Ein Dankeschön allen, die sich auch ohne ein Amt bei uns einbringen.

Ihnen allen darf ich danken für Ihre Mitgliedschaft, Ihre Mitgliedsbeiträge und Ihre Spenden, die uns immer wieder erreichen, auf die wir angewiesen und um die wir dankbar sind. Ein herzliches „Vegelt's Gott“ dafür.

Im Jahr 2013 durften wir das 5-jährige Bestehen unseres Hospiz Agape feiern. Zahlreiche Events haben unser Hospiz in den Fokus der Öffentlichkeit gerückt und Ihre Teilnahme und die der Bevölkerung empfanden wir als Wertschätzung unserer Arbeit. Vielleicht dürfen wir Sie auch im Jahre 2014 bei unseren Veranstaltungen wieder willkommen heißen. Wir freuen uns auf die Begegnung mit Ihnen und grüßen Sie bis dahin

für den Förderverein

Ihr



Hans Klemm

Bankverbindungen:

Steuernummer: 32489/46061

Telefonischer Kontakt: Hans Klemm (1. Vorsitzender) 06227-62361 oder Ursula Köhler (Vereinsrechnerin): 06227-871903

Sparkasse Heidelberg Konto 100 138 1900 BLZ 672 500 20

Volksbank Kraichgau Konto 311 660 04 BLZ 672 922 00